

con lo dispuesto en la vigente Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana, de 12 de mayo de 1956, y en el Decreto 63/1968, de 18 de enero, con indicación de la resolución recaída en cada caso:

1. Gijón.—Expediente tramitado por el Ayuntamiento de Gijón para la construcción de un edificio destinado a iglesia parroquial y vivienda para Párroco en la de Fresno, barrio de Montaña, en Gijón, promovido por la citada parroquia, en terrenos calificados como rústicos en el Plan General de Ordenación de la mentada ciudad.—Se acuerda declarar procedente la aplicación de la excepción b), limitación segunda, del artículo 69 de la Ley del Suelo para la construcción del edificio precitado.

2. San Fernando.—Expediente sobre delimitación del polígono de expropiación de terrenos integrados en una parte de los polígonos 8-B y 7-B de la unidad urbanística III-B del Plan General de Ordenación Urbana de San Fernando, presentado por el Ayuntamiento de dicha localidad a los efectos de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley del Suelo.—Se acuerda declarar la autorización a que se refiere el artículo 121 de la Ley del Suelo y aprobar la delimitación del polígono de expropiación precitado a efectos de lo dispuesto en el mencionado artículo 121.

3. Vigo.—Documentación presentada por el Ayuntamiento de Vigo en cumplimiento de lo dispuesto en el apartado segundo de la resolución de este Departamento de 4 de diciembre de 1970, por la que se aprobó con determinadas rectificaciones el Plan General de Ordenación Urbana de dicha localidad.

1.º Declarar subsanada la deficiencia señalada en la rectificación II, segunda, de la Orden de 4 de diciembre de 1970, aceptando las zonas y normas aplicadas a las mismas, comprendidas en la relación de calles propuestas por el Ayuntamiento en su acuerdo de 28 de abril de 1971.

2.º Se acepta la propuesta municipal formulada por acuerdo de 21 de mayo de 1971, relativa a la llamada «Urbanización Beaumont» y a la isla de Toralla, si bien limitando, en cuanto a la primera, la aplicación de la norma 4-A a la zona delimitada por el proyecto, aprobado provisionalmente por el Ayuntamiento con fecha 31 de junio de 1965. En el resto de dicha urbanización se aplicará la norma 4-B, de conformidad con las calificaciones fijadas en el plano de zonificación del Plan General presentado por el Ayuntamiento, sobre el que recayó la Orden de 4 de diciembre de 1970. La aceptación de esta propuesta, formulada al amparo de la subsanación de la rectificación II, segunda, de la Orden antes citada, modifica la rectificación II, séptima, de la misma.

3.º Se aprueba la segunda propuesta, contenida en el acuerdo municipal de 28 de abril de 1971, para la zona deportiva de Balaídos, en los términos expresados en dicho acuerdo, que permite edificar con un volumen de 3,1 metros cúbicos/metro cuadrado en una zona de 7,7 hectáreas, y establece para la superficie restante, hasta 10,7 hectáreas, las reservas que han de ser cedidas a la Corporación para zona deportiva, escolar y de aparcamiento, quedando subsanada la rectificación II, quinta, de la Orden de 4 de diciembre de 1970.

4.º Se declaran debidamente rectificadas las bases técnicas mínimas para la redacción de Planes Parciales, con arreglo a la Orden de 31 de julio de 1971.

4. Las Palmas.—Proyecto sobre cambio de uso de terrenos rústicos en residenciales comprendidos en una zona sita en «Finca de los Paúles» (Lomo Apolinario), en el término municipal de Las Palmas de Gran Canaria, promovido por «Inmobiliaria Casablanca» y presentado por el Ayuntamiento de dicha capital.—Fue denegado.

5. Zaragoza.—Recurso de reposición interpuesto por don Manuel Sancho Castellano contra la Orden ministerial de fecha 31 de julio de 1971, denegatoria de la aprobación del Plan Parcial del polígono número 15, «Miraflores», de Zaragoza.—Fue desestimado y se modifica la resolución impugnada en el sentido de ordenar se retrotraigan las actuaciones al momento inmediatamente anterior al trámite de información pública a fin de que se practique nueva información en relación con el Plan rectificado, con citación personal para la misma de todos los propietarios afectados por el Plan, a cuyo efecto los promotores deberán incorporar al mismo la relación de propietarios que exige el apartado b) del artículo 41 de la Ley del Suelo, para que, una vez cumplido tal trámite, se siga el procedimiento regulado en el artículo 32 de la mencionada Ley.

6. Salamanca.—Recursos de reposición interpuestos por don José Mico García, por don Manuel Rodríguez López y otros, por don Pedro Iglesias Montejo y otro, por doña Elvira del Castillo Montero, por don Teófilo Juanes García y por doña Bernarda Barrero Bellido contra Orden ministerial de fecha 19 de abril de 1971, por la que se aprobó el Plan Parcial de Ordenación de la zona XXVI de Salamanca.—Fueron desestimados.

7. Tarragona.—Recurso de reposición interpuesto por don Luis Garcés Estallo contra Orden ministerial de fecha 24 de diciembre de 1969, por la que se declaró que no procedía otorgar la aprobación definitiva del anteproyecto del Edificio Singular, situado en el cruce de la avenida de Ramón y Cajal con la calle Martínez Anido, en la ciudad de Tarragona.—Fue desestimado.

8. Avilés.—Recurso de reposición formulado por don Crescencio Álvarez López contra Orden ministerial de fecha 15 de marzo de 1971, por la que se denegó el otorgamiento de la reserva de dis-

pensación solicitada para la construcción de un Edificio Singular en la plaza de Pedro Menéndez, en la localidad de Avilés.—Fue desestimado.

9. Punta Umbria.—Recurso de reposición interpuesto por don Angel del Brio y Carro, en nombre y representación de la Cooperativa «Nuestra Señora de la Cinta», de Huelva, contra la Orden ministerial de 31 de marzo de 1971, que impuso a la citada Cooperativa una sanción económica por infracciones urbanísticas.—Fue desestimado.

10. Valladolid.—Recurso de reposición interpuesto por el Ayuntamiento de Valladolid contra Orden ministerial de fecha 31 de mayo de 1971, por la que se denegó la aprobación del proyecto de reforma interior de la zona de San Nicolás, en la citada ciudad.—Se estima parcialmente el precitado recurso de reposición y, en su consecuencia, revocando la Orden recurrida, aprobar el proyecto presentado, considerándolo como una rectificación de las alineaciones del Plan General de Valladolid para el citado sector, con la modificación de que la manzana 618 deberá presentar, en la plaza de San Nicolás, una fachada de 25 metros de desarrollo entre las calles de Mirabel e Imperial.

11. Valencia.—Recursos de reposición interpuestos por el Ayuntamiento de Valencia, por don Alfonso Núñez de Haro Senis y por don Joaquín García Garin, acumulados en virtud del artículo 73 de la Ley de Procedimiento Administrativo, contra la Orden ministerial de 30 de junio de 1971, denegatoria del proyecto de Edificio Singular en la plaza de Tetuán, números 14 y 18, de Valencia.—Fueron desestimados.

12. Urnieta.—Recurso de alzada formulado por don Pedro Ormazabal Mendizabal contra acuerdo de la Comisión Provincial de Urbanismo de Guipúzcoa de 21 de julio de 1971, aprobatorio del proyecto de pavimentación de aceras y mejora de urbanización de la calle Arriba, del barrio de Lasarte, del término municipal de Urnieta, de aquella provincia.—Fue desestimado.

13. Langreo.—Recurso de reposición interpuesto por el Ayuntamiento de Langreo contra Orden Ministerial de fecha 7 de mayo de 1971, por la que se denegó la aprobación de modificación del Plan General de la citada localidad en la zona de Barros.—Fue desestimado.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las Corporaciones Locales y demás interesados. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 24 de febrero de 1972.

MORTES ALFONSO

Ilmo. Sr. Director general de Urbanismo.

*ORDEN de 2 de marzo de 1972 por la que se resuelve asunto sometido a la consideración del excelentísimo señor Ministro de la Vivienda a propuesta del ilustrísimo señor Director general de Urbanismo, de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956 y en el Decreto 63/1968, de 18 de enero, con indicación de la resolución recaída en cada caso.*

Relación de asuntos sometidos a la consideración del excelentísimo señor Ministro de la Vivienda, a propuesta del ilustrísimo señor Director general de Urbanismo, de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956 y en el Decreto 63/1968, de 18 de enero, con indicación de la resolución recaída en cada caso:

1. Eibar.—Recursos de alzada interpuestos por don José María Urquidí Araquistain y por don Remy Keller Lejeune contra acuerdo de la Comisión Provincial de Urbanismo de Guipúzcoa de fecha 19 de noviembre de 1970, por el que se aprobó el plan parcial del polígono número 50 de Eibar.—Se estiman parcialmente los precitados recursos de reposición y, en su consecuencia, se modifica el acuerdo recurrido en el sentido siguiente:

1.º Excluir de las prescripciones del plan el extremo referente a que los propietarios de la casa número 22 de la calle Bidebarrieta corran con la indemnización a satisfacer a la inquilina del local comercial, y

2.º Condicionar la aprobación del presente plan a que por el promotor se presente un estudio sobre los medios económicos disponibles y que deberán quedar afectos a la ejecución del plan, que deberá ser tramitado conforme al artículo 32 de la Ley del Suelo y sometido a la resolución definitiva de la Comisión Provincial de Urbanismo de Guipúzcoa.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las Corporaciones locales y demás interesados. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 2 de marzo de 1972.

MORTES ALFONSO

Ilmo. Sr. Director general de Urbanismo.